

PlantaDoce.

Empresa

Hospitales Parque, plan 2021: ampliación en Tenerife y cobertura a 900.000 pacientes

El operador privado, integrado en el grupo asegurador Caser, se reforzará con 500 metros cuadrados más en su hospital tinerfeño.

A. Escobar
14 jun 2021 - 05:00



Hospitales Parque traza su hoja de ruta para 2021 con nuevas inversiones. El operador privado, integrado en el grupo asegurador Caser, llevará a cabo este año la ampliación de su hospital de Tenerife y prevé concluir el ejercicio alcanzando cobertura a 900.000 pacientes anuales.

PlantaDoce.

La compañía realizará en Tenerife una reforma del servicio de urgencias, duplicando el espacio actual, con una mejora de los circuitos asistenciales, mayor amplitud y modernización de las instalaciones. Igualmente, se ampliará el hospital con un nuevo espacio de 500 metros cuadrados que albergará una nueva área de consultas y una nueva zona de ecografías. Además, se abordará la remodelación de la UCI, incluyendo una nueva zona de aislamiento para pacientes infecciosos o inmunodeprimidos.

El grupo, que cuenta con una plantilla compuesta por 700 personas en la actualidad, confía en cerrar 2021 con **una facturación de 55 millones de euros**. Aunque no ha trascendido la cifra de 2020, en 2019 la compañía ingresó 47,5 millones de euros.

La de Tenerife no será la única inversión que acometa el grupo este año.

El Hospital Parque Fuerteventura inaugurará una nueva planta de hospitalización, que permitirá duplicar el número de camas del centro. El complejo majorero y su centro médico satélite en Lanzarote continuarán reforzando su cartera de servicios y ampliando y potenciando su cuadro médico, explica el grupo.

Hospitales Parque ha adquirido recientemente un centro en Talavera de la Reina

Más allá de Canarias, el Hospital Parque Llevant abordará una modernización integral de su policlínico Laserclínic, en Manacor (Mallorca), incluyendo mejoras tecnológicas y de accesibilidad. Igualmente, el centro continuará aumentando su cartera de servicios y cuadro médico, de forma coordinada con el Hospital de Llevant.

En Extremadura, el Hospital Parque Vegas Altas, en Don Benito (Badajoz), continuará desarrollando sus servicios, especialmente los quirúrgicos, ofreciendo un mayor abanico de procedimientos a sus pacientes, clientes de aseguradoras y mutuas y a la Administración. También se modernizará el Hospital Vía de la Plata, en Zafrá.

En el nuevo Hospital Parque Marazuela de Talavera de la Reina (Castilla-La Mancha), que el grupo adquirió a principios de mayo, se llevará a cabo una modernización global en instalaciones, además de una ampliación del cuadro médico y del catálogo de servicios del centro.

PlantaDoce.

La compañía estima superar la barrera de los cincuenta millones de euros de facturación en 2021

Durante 2020 el grupo consolidó su actividad en España, lo que le permitió hacer frente a la pandemia y seguir desarrollando su plan estratégico: inversión en tecnología médica, ampliación y modernización de instalaciones y desarrollo de la cartera de servicios.

Aunque el grupo reconoce la dificultad de los primeros meses del Covid-19 en España, durante 2020 pudo llevar a cabo distintas acciones entre las que destaca la incorporación de **un nuevo TAC de 128 cortes** y baja radiación en Tenerife o la puesta en marcha de una nueva resonancia magnética de alto campo (1,5 Teslas) en Parque Vegas Altas.